

## **La Ville de Paris salue la levée de fonds historique de l'équipe de BlaBlaCar**

Nous avons appris ce matin la levée de fonds de 100 millions de dollars opérée par la start-up parisienne BlaBlaCar, championne du covoiturage, qui met en relation chaque mois un million de voyageurs souhaitant partager une voiture.

La Ville de Paris adresse ses félicitations à toute l'équipe de Frédéric Mazzella, Nicolas Brusson et Francis Nappes pour ce magnifique exemple de start-up qui a fait le choix de voir grand, à partir d'un mode collaboratif dont nous partageons les valeurs. BlaBlaCar est un modèle à suivre : elle rayonne à l'international et participe activement à l'attractivité de Paris, où elle emploie déjà plus de 100 personnes, avec de belles perspectives de recrutement.

Le niveau record de cette levée de fonds est aussi un signal fort de reconnaissance par les investisseurs internationaux de la qualité de l'écosystème parisien de l'innovation. Les Parisiens peuvent être fiers des 3.000 startups et des 40 incubateurs implantés sur notre territoire. Ils constituent un atout essentiel pour le développement économique de notre ville et du pays.

**Contact presse** : Krystel Lessard / 01.42.76.49.61 [mairiedeparis.servicepresse@paris.fr](mailto:mairiedeparis.servicepresse@paris.fr)